

## Korem 082/CPYJ Gelar Kegiatan Pembinaan Antisipasi Balatkom dan Paham Radikal. TA.2023.

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.GO.WEB.ID](http://MOJOKERTO.GO.WEB.ID)

Nov 16, 2023 - 14:10



Mojokerto,-Korem 082/CPYJ melaksanakan kegiatan pembinaan Antisipasi Balatkom dan Paham Radikal se jajaran Korem 082/CPYJ TA.2023. yang diikuti ± 100 orang, dengan tema : “Mewujudkan Binter TNI AD yang adaptif melalui kegiatan Komsos mewaspadaai bahaya laten komunis dan paham radikal demi

keselamatan bangsa dan tegaknya NKRI". bertempat di Pendopo Griya Paramitra Korem 082/CPYJ. Kamis (16/11/2023).

Komandan Korem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi dalam sambutannya yang dibacakan Kepala Staf Korem 082/CPYJ Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.I.P. menyampaikan dengan harapan melalui kegiatan Pembinaan Antisipasi Balatkom dan Paham Radikal ini, pokok-pokok materi dapat dipahami oleh seluruh peserta tentang ancaman bahaya laten komunis dan paham radikal sehingga mampu mencegah berkembangnya ajaran komunis dan radikal di wilayah.



Mencermati hal tersebut dalam rangka membantu pengawasan dan upaya pencegahan sebagai langkah antisipasi terhadap ancaman bahaya laten komunis dan paham radikal agar tidak berkembang dan membahayakan kedaulatan negara diperlukan upaya proaktif dari apkowil.

Karena itu dengan diselenggarakannya kegiatan pembinaan antisipasi Balatkom dan Paham Radikal ini, maka penekanan saya sebagai berikut;

Pertama : Ikuti dan fahami dengan serius kegiatan pembinaan antisipasi Balatkom dan Paham Radikal ini sebagai bekal dalam melaksanakan tugas Binter di lapangan guna meningkatkan kewaspadaan yang tinggi dikalangan prajurit dan masyarakat.

Kedua : Agar seluruh prajurit dan keluarga besar TNI benar-benar memahami tentang bahaya laten komunis dan Paham Radikal sehingga mampu mencegah berkembangnya ajaran komunis dan Paham Radikal di wilayahnya.

Ketiga : Tingkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan yang Maha Esa, pahami dan praktekan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, dengan harapan agar kita tidak mudah goyah dan terpengaruh terhadap keyakinan-keyakinan yang mengarah kepada komunisme dan Radikalisme. Ungkap Danrem

Dan dilanjutkan penyampaian materi oleh Pasi Wanwil Ster Korem 082/CPYJ Mayor Arh Ngateno. (Penrem CPYJ).